

Studierendenschaft der Universität Karlsruhe (TH)

Der Vorstand

Studierendenschaft der Universität Karlsruhe (TH) | Adenauerring 7 | 76131 Karlsruhe

An die Presse



Unabhängiger
Studierendenausschuss

Innenreferent
Benjamin Kobrinski

Fon: +49 721 608-8472
Fax: +49 721 608-8470

innen@usta.de
www.usta.de

Ihr Zeichen:

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen:

Datum: 16.04.11

Pressemitteilung: Amtszeit des UStA 2010/2011 endet, Neuwahlen am Dienstag, 19. April

Am kommenden Dienstag, den 19. April 2011 findet die konstituierende Sitzung des Studierendenparlaments der Amtszeit 2011/2012 statt.

Mit der anstehenden Wahl eines neuen Vorstandes der Studierendenschaft endet auch die Amtszeit des noch amtierenden Unabhängigen Studierendenausschuss (UStA).

„Wir hatten eine aufregende Zeit: Insbesondere die Landtagswahl im März sowie verschiedene Aktionen im Vorfeld, um studentische Themen in den Wahlkampf einzubinden, waren ein Zentrales Arbeitsfeld im vergangenen Jahr. Auch in die weitere Entwicklung und Ausgestaltung des KIT haben wir uns intensiv und kritisch eingebracht und konnten wichtige Impulse liefern.“ so UStA-Vorsitzende Anselm Laube.

Weitere wichtige Themen im vergangenen Jahr waren die weiterhin in vielen Punkten kritische Umstellung der Studiengänge auf das Bachelor-Master-System, die Förderung der studentischen Kinderbetreuungsangebote sowie der Einsatz für eine Stärkung der studentischen Mitbestimmung an der Universität.

Mit dem grün-roten Wahlsieg wird das Ende der USA-Amtszeit von einem aus studentischer Sicht ausgesprochen positiven Ereignis begleitet. „Die Versprechen der Parteien in der Bildungspolitik müssen schnellst möglichst umgesetzt werden. Insbesondere gehört dazu die Abschaffung der Studiengebühren, die Wiedereinführung der Verfassten Studierendenschaft sowie Nachbesserungen im Bologna-Prozess. Hier muss auch einer der zentralen Arbeitsschwerpunkte des zukünftigen UStA liegen.“, so Andreas Wolf, Referent für Hochschulpolitik.

„Wir bedanken uns bei all denen, die uns im vergangenen Jahr unterstützt und uns bei der Ausführung unserer Arbeit geholfen haben. Den zukünftigen UStA-Referenten wünschen wir viel Kraft und Erfolg bei den vielfältigen auf sie zukommenden Arbeiten.“, so die UStA-Referenten abschließend.

Die Konstituierende Sitzung des Studierendenparlaments wird am 19. April 2011 um 19:30 Uhr im Seminarraum des Franz-Schnabel-Hauses (Gebäude 30.91) auf dem Campus Süd des KIT stattfinden. Sie ist öffentlich und Gäste sind herzlich eingeladen

Für Rückfragen steht Ihnen Benjamin Kobrinski unter innen@usta.de oder 0176/227 228 65 sowie die weiteren UStA-Mitglieder unter 0721 / 608 48460 gerne zur Verfügung.

Vorsitz:	Anselm Laube	Sozial:	Manuela Lemmer	getragen durch:
Finanzen:	Jens Senger	Sozial:	Sarah Puch	UStA Kasse e.V.
Innen:	Benjamin Kobrinski	Frauen:	Sophie Laturmus	eingetragen beim
Hochschulpolitik:	Andreas Wolf	Ausländer:	Musbah Abu Haweela	Amtsgericht Karlsruhe
Kultur:	Manuela Popp			VR 1191